

Passage de témoin à Courir à Chantepie

Chantepie — Pour la 20^e édition de Courir à Chantepie, les dirigeants ont souhaité transmettre le flambeau à une nouvelle équipe.

« J'ai intégré le bureau de Courir à Chantepie à la rentrée 2000 », raconte Olivier Dolou. « Je possédais une solide expérience de la course à pied et j'avais envie de faire profiter l'association de mes compétences. En 2001, j'ai mis en place les maillots jaune et noir aux couleurs de l'association sportive. »

Un engagement qui va le conduire tout droit à la présidence dès 2002. Avec son équipe, il va rapidement développer le club qui passera de 80 adhérents à plus de 208 en 2018. Un entraînement supplémentaire sera programmé et dix formateurs encadreront les coureurs.

Une nouvelle équipe très impliquée

« En même temps, les courses de Chantepie connaissent un succès grandissant, souligne Olivier Dolou. La qualité de notre accueil et de notre organisation attire de plus en plus de coureurs. Nous passons de 660 inscrits la première année, en 1999, à 1 800 en 2017, avec un pic de 2 250 participants en 2010. Nous sommes classés au 10^e rang sur le plan régional pour les courses de 10 km. »

Après dix-huit années au service de Courir à Chantepie, Olivier Dolou a décidé de laisser la place à une jeune équipe « compétente, disponible, déjà fortement impliquée dans l'organisation des courses chantepiennes. » Olivier Dolou et le vice-président, Jean-Paul Hersant, demeurent cependant présents au sein des bénévoles pour gérer la sécurité de la course.

Un nouveau parcours pour la 20^e



De gauche à droite : Dominique Verrey, vice-président; Jean-Paul Hersant, ex-vice-président; Olivier Dolou, Didier Martin; Dominique Denais, vice-président.

édition des 10 km

C'est donc Didier Martin qui succède à Olivier Dolou. « Avec le bureau, notre objectif est de pérenniser le club, tant dans le déroulement de nos différents entraînements que dans l'organisation des courses annuelles du mois de novembre. Un de nos atouts réside dans le fait que les organisateurs sont tous des coureurs à pieds. »

L'épreuve phare des 10 km aura un profil différent pour sa 20^e édition. Le départ sera cette fois donné depuis la place de la mairie avec une arrivée avenue de Bretagne. Le parcours empruntera les nouveaux quartiers de la commune, avec 60 % de passages dans les chemins.

« La mairie a donné son accord. La nouveauté du parcours devrait nous valoir de nouveaux engage-

ments. Et le départ aura un côté festif », annonce Didier Martin. Pas de changement pour les courses enfants qui devraient drainer à nouveau 500 jeunes participants. Didier Martin, nouveau président, donne rendez-vous le 25 novembre prochain à tous les amoureux de la course à pied.